



Collaboration entre la Haute école de gestion Arc et l'Université d'Etat d'Omsk en Russie



12/03/2012

Suite à l'[accord de collaboration signé au printemps 2011](#) entre la Haute école de gestion Arc et l'Université d'Etat d'Omsk en Russie, des professeurs d'informatique de gestion de la HEG Arc ont passé une semaine à la faculté d'informatique de l'Université d'Omsk.

Accompagnés par l'enseignante de russe de la HEG Arc, Mme Julia Wirth, les professeurs Daucourt, Termine et Baudet ont présenté la vision suisse du système d'information d'entreprise à une cinquantaine d'étudiant-e-s russes passionné-e-s.

De plus, des rencontres avec les professeur-e-s responsables de chaires ont été organisées pour évoquer de futurs axes de collaboration Ra&D.



Les professeurs de la HEG Arc avec le Doyen de la faculté d'informatique de l'Université d'Etat de Omsk, son adjoint et des étudiants en informatique.